
 

 

 
≪平成２９年第４回大空町議会定例会一般質問通告内容集約書≫ 
 

【６名９件】              〔平成２９年１２月１２日整理・大空町議会事務局〕 

質問日 順 質問者 質問事項 頁 

12月19日 

（火曜日） 

１ 

上地 史隆 議員 
(質問時間30分) 

 
質問受付： 
平成29年12月8日 

午後0時5分 

１．学力テストの結果について 

２．自治体情報のデータ放送について １ 

２ 

品田 好博 議員 
(質問時間30分) 

 
質問受付： 
平成29年12月11日 

午前10時47分 

１．ガン対策について ２ 

３ 

原本 哲己 議員 
(質問時間30分) 

 
質問受付： 
平成29年12月11日 

午後4時52分 

１．ジャガイモシロシスト線虫について ３ 

４ 

松田 信行 議員 
(質問時間30分) 

 
質問受付： 
平成29年12月12日 

午前11時35分 

１．高齢者等移動支援について 

２．大空町の新しい高校づくりについて ４ 

５ 

齋藤 宏司 議員 
(質問時間30分) 

 
質問受付： 
平成29年12月12日 

午後4時35分 

１．指定管理者制度について 

２．空港の民営化について ５ 

６ 

深川  曻 議員 
(質問時間30分) 

 
質問受付： 
平成29年12月12日 

午後4時50分 

１．大空町の将来像とまちづくりについて ６ 

※ 一般質問は「一問一答方式」にて、通告順により行われます。 
※ 傍聴席入口に掲示の傍聴規則を順守の上、携帯電話の電源はお切りくださるよう御協力をお願いします。 
※ 御不明な点などがありましたら、議会事務局までお問い合わせください。 
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◆ 一般質問者：【議席番号 １番 上 地 史 隆  議員】    Ｎｏ．１ 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問相手 

１．学力テストの結果

について 

町内の小中学校で行われた学力テストの結果はどうだっ

たのか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

２．自治体情報のデー

タ放送について 

 

住民にどのような手段を用いて町内の情報を伝えている

のか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 
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◆ 一般質問者：【議席番号 ５番 品 田 好 博  議員】    Ｎｏ．２ 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問相手 

１．ガン対策について 

 

①国内における死亡原因のガンの順位は。 

 

 

 

 

 

 

 

 

②特定健診時の血液検査により判明するガンの種類は。 

 

 

 

 

 

 

 

 

③ピロリ菌の除菌について、血液検査でピロリ菌の有無が

わかるが、中高生への実施を考えては。 

 

 

 

 

 

 

 

④ピロリ菌除菌の保険適用外の支援は。 

 

 

町 長 
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◆ 一般質問者：【議席番号 ３番 原 本 哲 己  議員】    Ｎｏ．３ 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問相手 

１．ジャガイモシロシス

ト線虫について 

①今年１１月に西倉地区が緊急防除地区に指定されまし

た。その経緯について伺いたい。又、地区全体の面積と実

際に感染が確認された面積を伺いたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

②東藻琴地区の農家でシロシスト線虫に感染している畑は

確認されているか伺いたい。又、感染が確認されている網

走市への出作の面積と、その内東藻琴の農家が耕作してい

る畑で感染が確認されているかも伺いたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

③現在進められている対策と今後の予定について、今答え

られる範囲内で伺いたい。 

 

 

町 長 
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◆ 一般質問者：【議席番号 ６番 松 田 信 行  議員】    Ｎｏ．４ 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問相手 

１．高齢者等移動支援

について 

本町において高齢者や要介護者（要支援者を含む）・重度

の心身障がいのある方の外出機会の創出、生きがいづくり、

買物などを支援するために、福祉タクシー、外出支援タク

シー、福祉有償運送、スクールバスの活用、患者輸送バス

等が実施されていますが、各事業のこれまでの利用状況及

び事業評価について伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 

２．大空町の新しい高

校づくりについて 

①新しい高校づくりについて、これまでの経過と新しいビ

ジョンの方針内容についての教育委員会の考え方及び今後

のスケジュールと取り組みについて伺います。 

 

 

 

 

 

 

②町として、これまでのふれあいトークでの意見や教育委

員会の方針内容を踏まえ、新しい高校づくりについての考

え方について伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 
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◆ 一般質問者：【議席番号 ７番 齋 藤 宏 司  議員】    Ｎｏ．５ 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問相手 

１．指定管理者制度につ

いて 

①本町の指定管理者制度については、平成１８年に関係条

例等が整備され、同年９月から本格的に進められ、今年度

で１１年目となる。制度導入施設も２期目、３期目、４期

目となってきている中で、各施設の指定管理者又は施設所

管課、総務課において把握している課題や改善点は。 

 

 

 

 

②指定管理者の経営面、人材確保と人件費、モニタリング

結果の公表など、今後の展望について伺います。 

 

 

 

町 長 

 

 

２．空港の民営化につい

て 

北海道は、道内全１３空港のネットワークを強化するた

め、「北海道空港振興基金」を創設する方針との新聞報道が

ありました。現状の進捗状況について伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 
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◆ 一般質問者：【議席番号 １１番 深 川  曻  議員】    Ｎｏ．６ 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問相手 

１．大空町の将来像とま

ちづくりについて 

①合併１０年を過ぎ、今後の両地区のバランスのとれたま

ちづくりの考え方は。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

②知名度が低いと云われるが今後の考え方は。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

③今期の町長としての評価は、又、次期に向けた考え方を

伺いたい。 

 

 

町 長 

 

 

 

 


